

Fernando Larrazábal



Fernando Larrazábal Bretón es el aspirante a la gubernatura de Nuevo León por el Partido Acción Nacional. Nació el 11 de agosto de 1962, en Oaxaca de Juárez, Oaxaca. Cuenta con residencia en Monterrey. Es un político mexicano afiliado al PAN.

De 1980 a 1984 estudió ingeniería civil en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM).

En las elecciones estatales de Nuevo León de 2000 fue electo como presidente municipal de San Nicolás de los Garza, municipio integrante de la Zona metropolitana de Monterrey.

Del 15 de octubre de 2006 al 14 de octubre de 2009 fue diputado del Congreso del Estado de Nuevo León en representación del distrito 10 del estado, con sede en Monterrey. Dentro del Congreso fue presidente de la mesa directiva.

En las elecciones estatales de Nuevo León de 2009 fue electo como presidente municipal de Monterrey con el 53% de los votos emitidos.

El 15 de diciembre de 2020 Fernando Larrazábal se registró ante el Partido Acción Nacional como aspirante a su candidatura para la gubernatura de Nuevo León para las elecciones estatales de 2021.

La elección del candidato se hizo a través de una votación interna entre los militantes del partido, la cual se realizó el 10 de enero de 2021. Larrazábal resultó seleccionado con el apoyo de 70% de los militantes.

6 de mayo

6 P.M.

Vía  udem.edu.mx/DialogosUDEM

**UNIVERSIDAD
DE MONTERREY**